



Guadalajara se deja ver en Fitur



Carmen Casero junto a Antonio Román e Isabel Nogueroles, ayer en Fitur.

Ya ha comenzado una nueva edición de la Ferial Internacional de Turismo de Madrid, la más importante a nivel mundial. En ella, toda la oferta de Castilla-La Mancha vuelve a darse la mano, para mostrarse de forma conjunta a todos los potenciales turistas, que pasearán por los pa-

sillos del Parque Ferial Juan Carlos I, desde ayer hasta el próximo domingo, 26 de enero. Así, al igual que el resto de las provincias de la comunidad autónoma, Guadalajara propone diferentes opciones turísticas a lo largo y ancho de sus cuatro comarcas - Alcarria, Campiña, Sierra Norte y Comarca Molinosa-, mientras

que la capital pone en valor las nuevas herramientas tecnológicas por las que está apostando. Con todo ello, será el próximo sábado 25 de enero cuando se celebre el Día de Guadalajara en Fitur, en el que se presentarán algunos de los eventos más importantes que tienen lugar en el año. ➤ ESPECIAL PÁGINAS 13-20

DEPORTES

El Depor elimina al Pinto en la Copa Federación y prepara el partido del domingo

El equipo alcarreño va de alegría en alegría en las últimas dos semanas. La victoria contra el Cádiz le ha devuelto la sonrisa a unos jugadores que no estaban pasando su mejor momento. Desde ese día, se redujo la distancia con el play-off a cuatro puntos, y este fin de semana, se ha reducido a un punto tras la victoria ante el Córdoba B. Además, este miércoles han

jugado el partido de vuelta de la Copa Federación, y han eliminado al Atlético Pinto, tras ganarle por 3-0. Eso sí, los dos últimos tantos en la prórroga, ya que los 90 minutos reglamentarios terminaron con un solitario gol de Quique, marcado en el descuento del partido, cuando parecía que el equipo morado era eliminado por los madrileños. Los de Salvachúa tienen que

pasar página rápido, porque este domingo a las 12 de la mañana reciben al Algeciras en el Pedro Escartín. Un conjunto que va décimo en la clasificación, pero que intenta meterse en la lucha por el play-off, durante toda la temporada. Los alcarreños podrán ver a un viejo conocido de la parroquia morada, al delantero escocés, Ryan Harper. ➤ PÁGINA 22

PERIODISMO



'Manu' Leguineche, descansando en su casa de Brihuega.

Luto por el fallecimiento de Manuel Leguineche

Ayer fallecía uno de los maestros del periodismo nacional, Manuel Leguineche, quien eligió la localidad alcarreña de Brihuega para vivir plácidamente sus últimos días. Será incinerado, para que sus cenizas descansan en su localidad natal, Arzazúa (Vizcaya). Mientras, se celebrarán funerales tanto en Guadalajara como en Madrid. Por su parte, el Ayuntamiento

briocense ha decretado tres días de luto oficial. Entre su extensa carrera como periodista, destaca su labor como fundador de agencias como Colpisa o Fax Press. Además, para la historia quedan las muchas noticias y reportajes que realizó, especializándose en contar la realidad de los conflictos bélicos. Sus muchos galardones quedarán para el recuerdo. ➤ PÁGINA 8

ASUNTOS clave

Castilla-La Mancha

Las listas de espera se reducen 3.456 pacientes en un mes ➤ PÁGINA 10

Deportes

El Balonmano Guadalajara prepara la segunda vuelta ➤ PÁGINA 21

Tendencias

Amarco Car Guadalajara recibió a la Caravana Seat León ST ➤ PÁGINA 28